

Roissy, le 14 septembre 2018

Communiqué de presse

Prise de fonction de Benjamin Smith comme Directeur Général d’Air France-KLM

Anne-Marie Couderc, présidente du Conseil d’administration d’Air France-KLM a annoncé ce jour aux collaborateurs du Groupe la prise de fonction officielle de Benjamin Smith le lundi 17 septembre 2018 en tant que Directeur Général d’Air France-KLM.

Il avait été nommé à cette fonction par décision du Conseil le 16 août 2018.

Relations Investisseurs
Marie-Agnès de Peslouan
+33 1 49 89 52 59
madepeslouan@airfranceklm.com

Service de presse
Hacina Habchi
+33 1 41 56 56 00
hahabchi@airfranceklm.com